

Die Kliniken an der Paar informieren:

# PRESSEINFORMATION

## FÖRDERVEREIN SPENDET 10.000 EURO FÜR 1.111 KAPUZENHANDTÜCHER: WILLKOMMENSGESCHENK FÜR ALLE BABYS, DIE IM KRANKENHAUS FRIEDBERG ZUR WELT KOMMEN.

**Die kleine Yara und der kleine Samuel waren unter den ersten Neugeborenen, die die Entbindungsstation des Krankenhauses Friedberg mit einem neuen, besonderen Geschenk verlassen durften. Ab sofort erhalten alle Eltern, deren Kind im Krankenhaus Friedberg zur Welt kommt, ein Baby-Kapuzenhandtuch geschenkt. Ermöglicht hat dies der Förderverein Krankenhaus Friedberg e.V. mit einer Spende von 10.000 Euro. Mit diesem Geld konnten insgesamt 1.111 der eigens mit einem Willkommensgruß sowie dem Logo des Fördervereins bestickten Handtücher angeschafft werden. Bei der offiziellen Übergabe der Handtücher an das Team der Geburtshilfe konnten die Vorsitzenden des Vereins die ersten Präsente auch direkt an die Eltern übergeben.**

„Wir freuen uns sehr, dass wir so ein tolles Projekt unterstützen konnten“, sagt Dr. Peter Bergmair, Friedberger Altbürgermeister und Vorsitzender des Fördervereins Krankenhaus Friedberg, bei der offiziellen Übergabe der Handtücher an das Team der Geburtshilfe. Auch Brigitte Dannhäuser-Lehmann, zweite Vorsitzende des Fördervereins, sowie Oberarzt Holger Haak, Vertreter der Ärzteschaft im Förderverein, waren mit auf die Entbindungsstation des Friedberger Krankenhauses gekommen, um die ersten Handtücher direkt an die Eltern zu verschenken.

Chefarzt Dr. med. Gabriel Stoinescu, sowie Maxi Wenninger, Sprecherin der Beleghebammen, und Ameni Harrabi vom Pfl egeteam nahmen die Handtücher, die Öko-Tex Richtlinien entsprechen, entgegen. „Das ist natürlich ein toller zusätzlicher Service, den wir den Eltern, die sich entschieden haben zur Geburt ihres Kindes zu uns zu kommen, bieten können“, so Chefarzt Dr. med. Gabriel Stoinescu. „Wir sind dem Förderverein sehr dankbar, dass er dafür so viel Geld in die Hand genommen hat, dass wir nun auch eine ausreichende Zahl an Handtüchern anschaffen konnten.“

Um die 800 Babys erblicken jedes Jahr im Krankenhaus Friedberg das Licht der Welt. Die neuen Kapuzenhandtücher werden also sehr wahrscheinlich noch das ganze Jahr 2024 über verschenkt werden.

**PRESSEFOTOS**



**Bildunterschrift:**

Übergabe der Baby-Kapuzenhandtücher an das Team der KliPa-Geburtshilfe in Friedberg (von links): Schwester Ameni Harrabi, Oberarzt Holger Haak (Vertreter der Ärzteschaft im Förderverein), Hebamme Maxi Wenninger, Dr. Peter Bergmair und Brigitte Dannhäuser-Lehmann (Vorsitzende des Förderverein Krankenhaus Friedberg) sowie Dr. med. Gabriel Stoinescu, Chefarzt der Geburtshilfe.



**Bildunterschrift:**

Der kleine Samuel war unter den ersten Neugeborenen im Friedberger Krankenhaus, die ein Baby-Kapuzenhandtuch geschenkt bekamen.



**Bildunterschrift:**

Die kleine Yara, eingewickelt in das neue Handtuch und mit Schwester Ameni Harrabi, Chef-  
arzt Dr. med. Gabriel Stoinescu und Hebamme Maxi Wenninger (von links).

© Alle Fotos: Kliniken an der Paar / Kathrin Ruf